

Blies-Ébersing

Les enfants du périscolaire apprennent les rythmes africains

Le directeur du périscolaire Péri Couleur, D'almeida Dossêh Ayi, a organisé des sessions de découverte de la culture africaine. Musique, rythmique et danse étaient au programme. Des moments à la fois ludiques et instructifs.

03 avr. 2021



Les enfants du périscolaire ont pu avoir une initiation aux percussions et danses. Photo RL

Le périscolaire de Blies-Ébersing Péri Couleur organise chaque vendredi une initiation aux percussions et danses. D'almeida Dossêh Ayi, directeur, est à l'origine de ce projet innovant.

D'almeida Dossêh Ayi a créé en 2012 l'association Ayiperkuanimations, qui rassemble des passionnés de la culture africaine. Elle a pour vocation de faire découvrir le plus largement possible la musique, la rythmique, la danse africaine d'une part et la danse africaine des animaux d'autre part.

L'ambition ne s'arrête pas à la transmission des connaissances musicales. Il s'agit d'un support pour parler d'interculturalité à travers des animations de découverte.

Ateliers et création

L'objectif pour les enfants est d'appréhender de façon ludique la culture africaine, en proposant aux enfants des ateliers de danse, chant, création d'instruments de musique ; mais également d'initiation à la danse des animaux, afin de découvrir un moyen d'expression, développer la créativité et favoriser l'échange.

D'almeida Dossêh Ayi est animateur loisirs tous publics et passionné de percussions et danses. Il appartient notamment à la formation Les Cauris du Bénin. Depuis 2007, il est membre fondateur et animateur culturel bénévole dans l'association Djidjolé à Sarreguemines où il donne également des cours de percussions et de danses africaines.